



人財育成センター『まなぶるNEWS』

3限目 2022年4月発行 発行責任者：渡部潔



今月の学習会報告 ～ 8階病棟 編～

開催の経緯

8階病棟では学習会係を中心に、月1回程度職場内学習会を開催しています。3月は8階病棟の山崎看護師を講師に、フットケアの学習会を開催しました。



学び

8階病棟はCLI(重症下肢虚血)や糖尿病性足病変、静脈うっ滞性潰瘍など足処置が必要な患者様が多数入院されています。学習会では、実際の事例の写真や洗浄の仕方の動画などを用い講義していただき、とても分かりやすい内容でした。フットケアの目的は足を救うこと、救肢であり生活の質の維持や生命予後の改善につながることで、毎日の処置と観察の積み重ねが大切であることを改めて学びました。



抱負

来年度も定期的な学習会を開催し、スタッフのスキルアップやモチベーションの向上につなげていきたいと思えます。



まなmemo

良好な人間関係に必要とされるもの memo②「話し方」

謙譲語を使わなかったからと怒る患者さんはいません。ポイントは人間関係がプラスになるような言葉遣いを心掛ける事。

→ 「敬語」または「丁寧な話し方」「柔らかい話し方」

敬語のメリット

相手との間にある「地位の差」「年齢差」を埋め調整する働きを持っています。先輩や患者さんと対等に話せるツールです。

枕の位置はこれでいい？



枕の位置は**こちら**でよろしいですか？



その件は主治医に言っておきますね。



その件は主治医に**申し伝えます**ね。